

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Marian Beitialarrangoitia Lizarralde, diputada de EH BILDU, integrada en el Grupo Parlamentario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguientes **PREGUNTAS AL GOBIERNO CON SOLICITUD DE RESPUESTA POR ESCRITO**.

Un grupo de vecinos del barrio donostiarra de Amara ha constituido una plataforma llamada "Gobernu Zibila Kultur Etxe" para pedir que el antiguo edificio que albergaba el Gobierno Civil en Donostia se convierta en una casa de cultura que responda a las necesidades que tiene el barrio. Hasta la actualidad este barrio contaba con una única casa de cultura, la Ernest Lluch, que está en obras, razón por la cual sus servicios han sido diseminados por el barrio. Según esta plataforma, la Ernest Lluch, no tiene espacio suficiente para responder a las necesidades del barrio, al carecer de auditorio, tampoco después de acometer los planes del Ayuntamiento que contemplan ampliar la casa de cultura utilizando espacios de un semisótano al que apenas llega luz.

Los vecinos consideran que la solución sigue siendo insuficiente debido al crecimiento que ha experimentado el barrio en los últimos años, convirtiendo la casa de cultura de este barrio en la que más socios tienen de toda Donostia. Junto con ello subrayan que la situación geográfica tampoco es la más adecuada ya que el Estadio se sitúa en el extremo más alejado, mientras que el edificio del antiguo Gobierno Civil, situado en la zona central daría un servicio más radial y por tanto más accesible a las distintas situaciones de los sectores poblacionales. Además los espacios adicionales que tienen previsto acondicionar desde el Ayuntamiento pertenecen a grupos deportivos que también han sido repartidos por la ciudad y que tampoco están satisfechos con la situación creada.

La plataforma de vecinos cree más conveniente no desplazar a grupos deportivos de las instalaciones de Anoeta y sí buscar una nueva ubicación a la casa de cultura, un lugar más espacioso que consideran podría ser el antiguo Gobierno Civil.

Por ello, EH Bildu quiere preguntar:

- 1.- ¿Qué uso tiene en la actualidad el antiguo Gobierno Civil en Donostia?
- 2.- ¿Los servicios que acoge el edificio en la actualidad podrían ubicarse en alguna otra instalación? ¿Tienen algún plan al respecto?
- 2.- ¿Existen otros planes de uso para estas instalaciones por parte del Gobierno, tanto de la parte ocupada como de la desocupada en la actualidad?
- 3.- ¿Se trata de una edificación de 7000 metros cuadrados? ¿Qué parte del espacio se ocupa en la actualidad?
- 4.- ¿Cuenta con más dependencias la Administración General del Estado en Donostia donde podría satisfacer las demandas actuales de espacio, si se optara por destinar el antiguo Gobierno Civil a otros usos, si fuera cedido al Ayuntamiento para ubicar una casa de cultura en las mismas?
- 5.- ¿El terreno sobre el que se construyeron estas instalaciones fue cedido por el Ayuntamiento al Estado para su uso?
- 6.- ¿Tendría voluntad el Gobierno de que el mismo retornara a usos municipales?
- 7.- ¿Existe alguna conversación abierta con el gobierno municipal al respecto? ¿En qué fase?

Congreso de los Diputados, a 14 de junio de 2018

Diputada de EH Bildu

